

Garantiza Videla que se Respetará al Asilado

Internan a Cámpora en un Hospital de Buenos Aires

La Secretaría mexicana de Relaciones Exteriores informó ayer que el ex Presidente argentino Héctor J. Cámpora, asilado en la embajada de México en Buenos Aires, fue internado anoche en el hospital italiano de la capital argentina para ser tratado de un tumor canceroso de las parótidas, enfermedad que le está dificultando al ex mandatario la ingestión de alimentos y hasta el habla.

La cancillería mexicana había enviado horas antes a su director de Asuntos Políticos Bilaterales, Raúl Valdés Aguilar, para que se ocupara junto con el embajador José Antonio Villareal del traslado de Cámpora al nosocomio.

El gobierno mexicano recibió amplias seguridades del régimen del general Jorge Rafael Videla de que el ex mandatario tendrá en el hospital las mismas seguridades de que gozara en la sede diplomática mexicana, en donde se encontraba desde el 24 de marzo de 1976, después del golpe militar que llevó al poder al actual régimen.

Después de largas negociaciones entre el embajador Lara Villarreal y el canciller argentino Carlos Pastor, fue posible trasladar a Cámpora al centro médico italiano, situado a unos cinco kilómetros de la embajada mexicana.

El traslado del ex presidente fue realizado bajo extremas medidas de seguridad. Seis vehículos llegaron a la sede diplomática a eso de las 18:35, hora de Buenos Aires, y quince minutos después salieron, llevando uno de ellos a Cámpora en el asiento trasero, flanqueado por dos personas que no fueron identificadas; también iba allí el embajador mexicano.

El gobierno argentino informó públicamente por la



POLICIAS BONAERENSES esperan junto a sus vehículos la salida del ex Presidente Héctor J. Cámpora de la embajada mexicana en Buenos Aires para escoltarlo hasta el Hospital Italiano. El ex Mandatario argentino fue sometido ayer mismo a complicados exámenes médicos. (AP)

mañana que, dado el estado avanzado de la enfermedad de Cámpora, había decidido respetar "plenamente" su condición de asilado.

El centro quirúrgico fue declarado "zona diplomática de acceso restringido" y se le proporcionó una vigilancia estrecha pero discreta.

El cirujano Raúl Matera revisó al enfermo y declaró que, de no presentarse dificultades tras los exámenes clínicos, se procedería a la intervención quirúrgica la que podría realizarse en las primeras horas de hoy miércoles.

El traslado de Cámpora fue hasta cierto punto intempestivo, tras la agravamiento que mostró la enfermedad el pasado fin de semana, cuando los parientes del ex Mandatario dijeron en una conferencia de prensa que el mal iba cobrando una gravedad extrema tal que podría producirle la muerte.

A partir de entonces, los

funcionarios mexicanos aceleraron los trámites que venían realizando desde hace meses para lograr sacar al ex Mandatario y enviarlo a México.

Sin embargo, el gobierno argentino mantuvo su posición inicial de que Cámpora debía ser curado en Argentina y no concedió el salvoconducto para que fuera llevado al extranjero.

No obstante, fuentes extraoficiales indicaron que los exámenes médicos podrían determinar la posibilidad de que el régimen de Videla concediese el salvoconducto.

EXAMEN MEDICO MINUCIOSO

BUENOS AIRES, 20 de noviembre. (AFP) — El ex Presidente argentino Héctor Cámpora fue sometido anoche a un examen médico con un moderno equipo de tomografía computada, para comprobar la exacta gravedad de su mal.

El doctor Raúl Matera señaló a la prensa que tenía mucho interés en conocer los resultados del examen, ya que en caso de una próxima intervención quirúrgica él estaría presente, junto con el médico y coronel Roberto Estévez, jefe de oncología del Hospital Militar.